

# *L'historique du projet*

## *Quelques dates importantes*



<b>Automne 2005</b>	premiers contacts au niveau des comités des sociétés.
<b>27 février 2006</b>	décision des assemblées de Berlens, Estévenens, Mézières et Villariaz de créer un groupe de travail pour l'étude d'un projet de fusion et de construction d'une fromagerie régionale.
<b>2 mars 2006</b>	le groupe de travail est formé avec trois membres des comités des quatre sociétés, soit 12 membres.
<b>13 novembre 2006</b>	décision du comité de demander une offre pour un projet chiffré au bureau d'ingénieur Chardonnens – Corminboeuf à Domdidier.
<b>6 mars 2007</b>	signature du contrat avec ce bureau d'ingénieur.
<b>16 mars 2007</b>	décision de mettre en soumission le lait de la nouvelle fromagerie.
<b>19 mai 2007</b>	audition des candidats ayant répondu à la soumission.
<b>12 juin 2007</b>	signature d'une promesse de vente pour le terrain retenu pour l'implantation du bâtiment.
<b>19 juin 2007</b>	Nicolas Schmoutz est choisi comme fromager de la nouvelle fromagerie.
<b>13 décembre 2007</b>	présentation à l'ensemble des producteurs concernés du projet de fusion et de construction.
<b>22 janvier 2008</b>	assemblée de fusion et constitution de la nouvelle société de fromagerie régionale de Mézières et environs.
<b>22 février 2008</b>	mise à l'enquête du changement d'affectation du terrain.
<b>28 février 2008</b>	inscription de la nouvelle société au registre du commerce.
<b>29 février 2008</b>	mise à l'enquête du bâtiment.
<b>6 mai 2008</b>	autorisation anticipée de débiter les travaux délivrée par la préfecture.
<b>14 mai 2008</b>	début des travaux.
<b>25 avril 2009</b>	inauguration.
<b>30 avril 2009</b>	début de la production.
<b>12 septembre 2009</b>	portes ouvertes.

